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Früher als erwarten sehen wir uns wieder! 

Die allseits beliebte Liesinger Modellbahnmesse findet heuer erstmals zusätzlich im Herbst statt, um den Ausfall der Modellbaumesse 
im Prater verschmerzbarer zu machen. Wir werden nicht im Haus der Begegnung ausstellen können, möchten die Gelegenheit aber 
nutzen und an den Messetagen Freitag und Samstag die Tore in der Leopoldigasse weit öffnen! 

Freitag 10. Oktober 2025 - 14.00 Uhr bis 20.00 Uhr 

Samstag 11. Oktober 2025 - 09.00 Uhr bis 18.00 Uhr 

Im Rahmen dieser Hausmesse können Sie sich wieder einen Überblick über die zahlreichen lieferbaren Modelle von HALLING Modelle 
und Miniaturen von FERRO-TRAIN verschaffen. Auch der Mostviertler ModellBahnhof wird mit einem ausgewählten Programm an 
Schmalspurmodellen von ROCO und Liliput, sowie dem derzeit prompt lieferbaren Programm der Schmalspurmodelle von  
Stängl Modellbahnen und Halling Modelle anwesend sein.  

Die Verkaufsräume sind neu eingerichtet, die Lager wieder aufgefüllt, und wir freuen uns all Ihre Fragen zu beantworten und Sie alle 
endlich wieder zu sehen.  

Nur auf der Hausmesse: -10% auf alle lagernden Artikel*!* 

Als kleine Belohnung für alle, die sich auf den Weg in die Leopoldigasse machen, gibt es nur an diesen beiden Tagen einen Rabatt von 
10% auf alle lagernden Artikel – ausgenommen Schmalspurmodelle. 

Um Wartezeiten zu verhindern, bitten wir, uns alle Ersatzteil-Bestellungen möglichst zeitnah, spätestens aber bis Ende nächster 
Woche per E-Mail mitzuteilen. Gerne reservieren wir Ihnen auch die Modelle, für die Sie sich interessieren, so dass Ihnen kein Kollege 
zuvorkommen kann. Teilen Sie uns Ihre Wünsche mit, oder nutzen Sie einfach den Webshop – die Bestellungen können während der 
Messe geprüft und bar oder mit Karte bezahlt werden. 

Adresse: 1230 Wien, Leopoldigasse 15-17 

Sie erreichen uns mit folgenden öffentlichen Verkehrsmitteln: 

Die Schnellbahnstationen Wien Atzgersdorf und Wien Liesing 
sind nur einen kurzen Fußweg von ca. 10 Minuten entfernt. 

Ab Bahnhof Wien Meidling (U6) können Sie den Bus 62A in 
Richtung Wien Liesing bis zur Station Leopoldigasse nehmen. 
Von dort ist es ein kurzer Fußweg von ca. 5 Minuten. 

Sie können auch in Alt Erlaa (U6) den Bus 66A Richtung Wien 

Liesing nehmen. Von der Station Brunner Str./Erlaaer Str. 
erreichen Sie uns in wenigen Minuten zu Fuß. 

Sie erreichen uns auch mit dem Automobil: gegenüber der 
Leopoldigasse 15-17 steht Ihnen ein kostenloser 
Kundenparkplatz zur Verfügung!  
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We'll see each other again sooner than expected! 

The ever-popular Liesinger Model Building Fair will take place in autumn for the first time this year to make up for the cancellation of 
the Model Building Fair in the Prater. We won't be able to exhibit at the fair, but we would like to take this opportunity to open our 
doors wide on Friday and Saturday, the days of the fair! 

Friday, 10 October 2025 – 2 p.m. to 8 p.m. 

Saturday, 11 October 2025 – 9 a.m. to 6 p.m. 

At this in-house exhibition, you can once again get an overview of the numerous models available from HALLING Modelle and miniatures 
from FERRO-TRAIN. The Mostviertler ModellBahnhof will also be present with a selected range of narrow-gauge models from ROCO 
and Liliput, as well as the currently available range of narrow-gauge models from Stängl Modellbahnen and Halling Modelle.  

The sales rooms have been refurbished, the warehouses restocked, and we look forward to answering all your questions and finally 

seeing you all again.  

Only at the in-house exhibition: 10% off all items in stock*!* 

As a small reward for everyone who makes their way to Leopoldigasse, there will be a 10% discount on all items in stock – except 
narrow gauge models – on these two days only. 

To avoid waiting times, please send us all spare parts orders by email as soon as possible, but no later than the end of next week. We 
will also be happy to reserve the models you are interested in so that no colleague can beat you to them. Let us know what you want, 
or simply use the web shop – orders can be checked during the exhibition and paid for in cash or by card. 

Address: 1230 Vienna, Leopoldigasse 15-17 

You can reach us by the following public transport: 

The Wien Atzgersdorf and Wien Liesing rapid transit 
stations are only a short 10-minute walk away. 

From Wien Meidling station (U6), you can take bus 
62A towards Wien Liesing to the Leopoldigasse 

stop. From there, it is a short walk of about 5 
minutes. 

You can also take bus 66A towards Wien Liesing 
from Alt Erlaa (U6). From the Brunner Str./Erlaaer 
Str. stop, you can reach us in a few minutes on foot. 

You can also reach us by car: free customer parking 
is available opposite Leopoldigasse 15-17! 
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